
 

（第１８９７号） 

 

＜点   鐘＞ 新津中央 RC 保坂 勝志 会長 
 
＜ソング＞ 我等の生業 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
＜握手タイム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜会長挨拶＞ 

新津中央ロータリークラブ 保坂 勝志 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・男子ゴルフツアー最終戦日本シリーズ JT カップで石

川遼が今季 3 勝目、通算 17 勝目で優勝賞金４０００万

円を手にし生涯獲得賞金額が１０億円を突破。 

28 歳 82 日の１０億円到達は史上最年少記録である。 

・巨人の坂本もプロ 13 年目の年俸 5 億円、入団してか

ら昨年までに２５億円の稼ぎがあると言われています。 

プロ野球は今季開幕時点で年俸 1 億円以上の選手が 71

人もいる。 

・サッカーJ リーグは 1 億円プレーヤーは 19 年度で１

２名で最高年俸は内田篤人と遠藤保仁の１億５０００

万円だそうです。 

・ラグビーW 杯ベスト８の報奨金は２００万円程、ト

ップリーグの助っ人選手で 1 億円、リーチマイケルら

日本代表クラスの平均は４０００万円程度らしい。 

・「株で 1 億円の資産を作った人を憶り人」と言います。

1 億円稼ぐのは大変なこと。 

1 部上場のサラリーマンが定年まで働いての生涯賃金

が 2 億円と言われています。 

国内企業の 7~8 割が中小ですから、そこまで稼ぎのあ

るサラリーマンは少ない。プロ野球と雲泥の差がある。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリー 
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保坂 勝志 

国際ロータリー第 2560地区 新津中央ロータリークラブ 
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一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：保坂 勝志 

幹 事：望月 治    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：諸橋 敏松 

2019-2020 年度 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

（Decatur RC） 
 
国際ロータリーテーマ  ロータリーは世界をつなぐ" 

2019-2020 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 大谷 光夫：（高田 RC） 

テーマ 「楽しいロータリーでつながろう」 

 

２０１９—２０２０年度クラブテーマ 

「ロータリーで楽しい時代（とき）を 

共につくろう！」 

 

２０１９年１２月第２例会 
（2019年 12月 10日） 



＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
＜卓 上 花＞  
 
花   名／糸菊 
原 産 地／アジア     
花 言 葉／高潔（黄色） 
      真の愛（赤） 
      真実（白） 
生 産 地／西蒲区 
      曽根 

日本の国花 不老長寿 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
＜お食事＞ 一楽さんの板前さんのご馳走 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜幹事報告＞ 
望月 治 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・村上岩船ロータリークラブ創立２０周年記念式典・
祝賀会お礼あり 
・ガバナー補佐経費負担金のお願い 
 振込金額 ５００円×会員人数分を１２月末まで 
・第７回理事会案内 
   １２月１７日火曜日例会終了後１３：３０～ 
一楽さんで 

・２０２０～２１年度 米山記念奨学委員会 奨学生
選考委員会 委員長に渡邊嘉子氏の推挙依頼あり 

＜委員会報告＞ 
 
・ございません 
 
＜プログラム＞ 卓話 
卓話担当 目黒正文君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ここだけの話ですが、週刊東洋経済で理系大学の生
命系の実就職率で地元の新潟薬科大学応用生命科が９
９.2%で全国一番でした。 
・世界的に現状は異常気象ではなく定常性に近づいて
いる 
・地球温暖化対策は二酸化炭素排出量世界第１位と２
位の中国とアメリカの対策が今後もさらに遅れること
が予想され勢いは衰えている。 
・コトバ狩りに注意！小泉進次郎大臣の「セクシー」
発言、米国の政治の世界で「セクシー」とは「クール」
とほぼ同じ意味合い。 
・物事には表と裏がある、様々な背景を知る事は大切
である。 
・世界的な出来事を多方面から分析することで、物の
見方が変わってくる。広い視野でグローバルな感覚と
感性が活かされる時代のようです。 

 

 

＜出席報告＞ 

風間啓一郎 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・前回の訂正 ございません   

・本日は会員２７名中名出席１６名で５９．26％ 



ニコニコボックス 

諸橋 敏松 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日の卓話 ありがとうございました。 

目黒さんの豊富な知識に分析力、大変毎回勉強になり

ます。またクラブと地区での役職で昼も夜も超多忙か

と思いますが、これからもお体をご慈愛くださいます

ようお願い申し上げます。 

保坂 勝志 会長 

望月 治 幹事 

・ごめんなさい早退します。 

                斎藤 嘉昭 君 

 

本日の合計 ３０００ 円（累計 １６００００円） 

 

米山ボックス 

・本日 米山ボックスのご協力ありがとうございまし

た。 

風間 啓一郎 君  

 

・先週！誕生日祝い頂きありがとうございました。 

１２月１６日で６３歳の誕生日です。 

                諸橋 敏松 君 

 

・コインボックス ３４７９円 

 

本日の合計 ５４７９ 円（累計 ２９５６７円） 

 

 

財団ボックス 

 本日の合計    ０ 円（累計３２８２１円） 

 

＜Facebook ページの「いいね」数（フォロワー数）＞ 

       １２月１２日現在 １８２名 


